
Ata de Reunião do NAIS- Núcleo de Apoio a Inclusão Social, acontecida no 

CMPD-Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência na sede da Caritas, cito à 

Rua Jose Bonifácio nº 177 3º andar sala de reuniões. A reunião teve  início às 

10:00hs no dia 19/07/2018 dezenove de junho de dois mil e dezoito, com a participação 

dos Conselheiros: Sandra Ramalhoso, Maria de Fatima e demais presentes conforme 

lista de presença. A conselheira Sandra Ramalhoso iniciou falando sobre o Fórum  das 

Famílias dos NAIS PCD - Núcleo de Apoio a Inclusão Social das Pessoas com 

Deficiências, que vai acontecer no dia trinta de junho de dois mil e dezoito 

(30/06/2018), das 14:00hs as 17:00hs na Câmara Municipal dos Vereadores de São 

Paulo sito no Viaduto Jacareí nº 100, onde o Conselho Municipal da pessoa com 

deficiência ira apresentar o seu  papel e demandas dos NAIS PCD. Sandra diz que tinha 

pedido o espaço e não conseguiu, foi desmarcada sendo remarcada para o dia de hoje. 

Falou ainda que a presidente Ana Claudia vai participar da abertura da mesa a 

Conselheira Fatima que responde pela Pasta do Transporte, Sandra Ramalhoso justifica 

o motivo que não poderá participar. A Sra. Silvana como mãe e Simone dos NAIS PCD. 

A conselheira Fatima fala que a próxima plenária será sobre Transporte, vai ser um 

apanhado sobre ônibus, bilhete, Atende, Capacitação dos motoristas e cobradores, 

cartão dvis. Fatima explica ainda como vai ser feito o pedido dos atende, para dia 

30/06/2018, todos os NAIS tem que trazer os nomes das mães, filhos e o endereço para 

o embarque que irão participar e as mães do CMPD que participam também do evento. 

Como é a logística do SPTRANS, pois o NAIS tem dois usuários que moram na mesma 

rua e um atende pega um e depois o outro atende pega outro usuário. Fatima diz que a 

dificuldades da Sptrans fazer este encaixe pois participou da dinâmica dos encaixes dos 

ATENDE e muito difícil. Sandra Ramalhoso conselheira diz que iremos fazer um 

lanche comunitário cada um levar um prato e refrigerante. A conselheira Fatima diz que 

vai fazer o pedido de Atende hoje dia 19/06/2018. 

Abertura do evento na Câmara dos Vereadores de São Paulo no Plenário 1º de maio. 

 14:00 - Composição da mesa: presidente do Conselho Municipal da pessoa com 

Deficiência  Ana Claudia  

 Duas representante dos NAIS PCD – Simone e 

Silvana representando as mães com filhos com deficiência e Fatima conselheira do 

transporte. 

14:10hs- Ana Claudia (qual e o papel do CMPD). 

14:30hs- Apresentação dos NAIS PCD 

14:40hs - Silvana (A importa cia do Empoderamento das mães com filho com a 

Deficiência Intelectual)  

14:50hs - Fatima (O trabalho que estamos desenvolvendo com os NAIS PCD) 

15:00hs – Lanche 

15:40hs – abrir para perguntas 

17:00hs - Encerramento 

Convidar para estar participando das Plenaria do CMPD. Vamos tirar dúvidas do 

transporte, ATENDE. bilhetes Unicos da SPTrans negados e ver o próximo tema que os 

familiares querem trazer para o próximo Fórum das Famílias NAIS PCD. Próxima 

reunião marcada para o dia 21/07/2018, agendar local. Devolutiva do 1º Fórum de 

Famílias NAIS PCD. Pontos positivos da Reunião levantamento das demandas das 

famílias. Tema para o próximo Foro e data quem iremos convidar as 12:00 hs encerou a 

Reunião - Silvana 

 

 

https://maps.google.com/?q=Viaduto+Jacare%C3%AD+n%C2%BA+100&entry=gmail&source=g

